

2024-07-05

Cámaras trabajan en proyectos productivos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariodechiapas.com/metropoli/camaras-trabajan-en-proyectos-productivos/>

Edén Gómez Bernal / Diario de Chiapas Guillermo Acero Bustamante, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC), se reunió en Casa San Miguel con sus homólogos presidentes de las cámaras empresariales: CMIC Chiapas, Canacintra Tuxtla Gutiérrez y Canadevi Delegación Chiapas, con el objetivo de fortalecer la unión para acciones en conjunto. Resaltó que como Cámara Industrial, trabajan para el beneficio del sector gastronómico, promoviendo el crecimiento y desarrollo del gremio y afiliados; contribuyendo así al bienestar económico de la comunidad, y es que la gastronomía desempeña un papel crucial en el PIB turístico, destacando la importancia del turismo gastronómico. "La Canirac Chiapas agrupa al sector gastronómico, la CMIC a la construcción, la CANADEVI a la vivienda, la CANACINTRA a la transformación y la CANACO al pequeño y mediano comercio. Juntas, las cámaras representamos a miles de negocios en nuestro gran estado de Chiapas". Asimismo remarcó que otro de los propósitos de esta reunión es hacer proyectos en conjunto, tanto económicos como de responsabilidad social, integrarse en los distintos eventos relevantes de la región, así como tener mayor participación con sector público y la academia. Cabe destacar que las cámaras empresariales son, por ley, órganos de consulta de los tres niveles de gobierno y representan a diversos gremios, no únicamente a los afiliados. Aquellos que se afilian y pagan una cuota anual se benefician de muchas acciones. Es de resaltar la importancia de la reunión entre los presidentes de las cámaras empresariales en Chiapas y el papel fundamental de la gastronomía en el contexto económico y turístico de la región.